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LORETO

SILVI

VL8172W11 VL8191W11VL8172W21 VL8191W21
цвет: черный цвет: белыйцвет: черный цвет: белый
color: black color: whitecolor: black color: white
LED 12W 4000K LED 6W 4000KLED 18W 4000K  LED 12W 4000K  
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Минимализм, доведенный до абсолюта, — визитная карточка серии 
светильников Loreto. В них нет абсолютно ничего лишнего, что могло бы 
нарушить строгую четкость линий. Необычная конструкция напоминает 
застывший светящийся водопад, яркое сияние которого сдерживается 
каркасом текстурного черного цвета.
Серия Loreto создана для эклектичного или постмодернистского интерьера, 
в котором даже светильник — это произведение искусства. Коллекцию Silvi будто создавал сам Сальвадор Дали — непревзойденный 

мастер искусства сюрреализма. Каркасы светильников текстурного белого 
цвета представляются в виде элегантных картинных рам, в которые наро-
чито небрежно вставлено светящееся полотно. Символизм и простота — 
основа дизайна этой коллекции.
Серия Silvi станет оригинальным украшением минималистичного интерье-
ра в стиле постмодернизм. Кроме того, коллекция легко впишется в стиль 
хай-тек и даже брутализм.

Minimalism, brought to the absolute, is the hallmark of the Loreto series of 
fixtures. They have absolutely nothing in excess that could violate the strict 
clarity of the lines. The unusual structure resembles a frozen luminous waterfall, 
the bright radiance of which is restrained by the frame of a textured black color.
The Loreto series is designed for an eclectic or postmodern interior, where even a 
lamp is a work of art.

It seems that Silvi collection was created by Salvador Dali himself — the past-
master in the art of surrealism. The textured white frames of the lighting fixtures 
represent the shape of elegant picture frames, into which a luminous canvas 
was casually inserted. The design of this collection is based on symbolism and 
simplicity.
Silvi series will be an original decoration of minimalist interior in the postmodern 
style. In addition, the collection will easily fit into the high-tech and even 
brutalism style.

1

2




